

# Sub-leader

駅家西小学校  
5年学年通信  
2024年（令和6年）  
11月18日  
第13号

## 学校へ行こう週間ご参観ありがとうございました

先日は、お忙しい中、学校へ行こう週間のPTC参観日にお越しくだりありがとうございました。さまざまなレクリエーションを通して、子どもたち・保護者の皆様と教員とコミュニケーションを取る良い機会になりました。特に「ほめほめタイム」では、家族が自分のことをどう思っているのかを知って、喜んだ児童もたくさんいました。家族同士でも、友達同士でも、声に出して気持ちを伝えることの大切さを感じることができたのではないかと思います。

PTC写真

## 調理実習をしました。～収穫したお米を炊きました～

6月に田植え体験、10月に稲刈り体験をして、自分たちが米作りに参加し収穫されたお米を地域の方が精米して、学校に届けてくださいました。届けられた新米を使って、家庭科の時間に炊飯器ではなく、鍋で炊飯をしました。米を量るところから始め、水を量り吸水させて、火加減を調整しながら炊いて、むらすまで、おいしく炊くためのポイントに気を付けながら取り組みました。新米なので水は少なめにしたり、むらすまでふたを開けたりしないことに気を付けました。炊いたお米は、おにぎりにしておいしくいただきました。

自分たちが関わったお米でつくったおにぎりは、いつもよりおいしく感じました。また、お米を吸水させている間に、次の調理実習のみそ汁作りにつなげるために、味噌をお湯でといたものと、出汁でといたものとを飲み比べもらいました。いりこだと、かつおと昆布の合わせ出汁の味や香りの違いを感じ、出汁によって味が変わることが分かりました。

調理実習写真

調理実習写真